

Trois écoles pour un opéra

Durant cette année scolaire, des élèves des écoles de Tourtour, Ampus et Régusse travaillent l'opéra « Les mille tours d'Edison », composé par Julien Joubert.

Ce dernier ainsi que Corinne Barrère, cheffe de chœur professionnelle, sont venus à la rencontre des élèves des trois écoles en septembre et reviendront plusieurs jours au mois de mai.

Julien Joubert a présenté son œuvre tout en montrant aux élèves ce qu'est un compositeur de musique.

Corinne Barrère a commencé l'apprentissage des chants, en aidant les enfants à approcher une justesse musicale et vocale. Les enseignantes poursuivront l'apprentissage des chansons durant l'année. Ces intervenants professionnels sont habitués à travailler avec le public « jeunesse » (ils appartiennent à « La musique de Léonie » d'Orléans). Ils



Julien Joubert à la rencontre des enfants. (Photo G.P.)

rendent l'approche de la musique et du chant accessible à tous. C'est une chance exceptionnelle pour les enfants de les côtoyer.

Les enseignantes sont convaincues qu'un tel travail permet de développer l'écoute, la mémorisation, la confiance, la concentration... Compétences si importantes dans tous les apprentissages.

L'opéra « les mille tours d'Edison » est une com-

mande de l'Académie musicale de Villecroze, qui contribue très largement au développement du chant choral à l'école, grâce à l'organisation de stages destinés aux enseignants et aux conseillers pédagogiques, mais également par leur commande d'opéras sur des thèmes permettant une exploitation pédagogique mêlant plusieurs disciplines. Cette thématique autour du célèbre scientifique

Thomas Edison va permettre aux trois classes de développer un projet autour des sciences.

Pour l'école de Tourtour, un tel projet musical avec ces professionnels n'est pas une première. Julien Joubert et Corinne Barrère sont venus à plusieurs reprises dans cette école pour travailler sur différents opéras pour enfants.

Ce projet se terminera par une représentation sur scène devant les parents d'élèves, le 19 mai.

Olivier Audibert-Troin, président de l'agglomération Chabran pour ce spectacle.

Ce sera une expérience formidable pour les élèves de monter sur une vraie scène de spectacle. A noter que cette initiative a pu se réaliser grâce à la mutualisation du financement entre les coopératives scolaires des trois écoles.